

Universidad de Chile: sus angustias y pesares

Alfredo Jocelyn-Holt escribió en 2021 "La escuela tomada", un ensayo sobre la toma de la Facultad de Derecho en 2009, donde participó el actual Presidente, Gabriel Boric. "Ahí experimenté lo que es una revolución", comenta. "Hoy sigo siendo profesor de la Universidad de Chile, en sus facultades de Derecho y de Filosofía y Humanidades, por tanto agradezco la tolerancia para conmigo y mis críticas, aunque mis clases reciban boicots y rechazos de académicos y autoridades", agrega. "Si antes tenía 80 alumnos, ahora tengo 15 o 20. En el Frente Amplio hay poco menos que orden de partido de no tomar ramos conmigo. También me califican de misógino, así que no llegan estudiantes mujeres. Yo tengo 70 años, puedo ser algo machista, como mi generación. ¿Pero misógino? Vivo rodeado de mujeres, he tenido alumnas excelentes".

Opina que "resulta alarmante que la Universidad de Chile deje de ser una institución nacional pluralista, como siempre lo ha sido. Se la quiera perfilar como un ente popular y trinchera progresista. Quieren deshacerse de profesores de más de 75 años, también instalar una equivalencia triestamental en la dirección de la universidad desde el senado universitario. Me preocupa que dejemos de tener a los mejores estudiantes del país. Nada raro cuando la rectora Rosa Devés llama a 'deselitizar' la universidad. Y eso que ella y sus mayores, académicos destacadísimos, no habrían tenido sus carreras sin haber tenido una educación privilegiada y haber estado a las alturas de lo que se espera de gente talentosa".



ANDRÉS PÉREZ CUENCA

"Es alarmante que la Universidad de Chile deje de ser una institución pluralista. Se la quiera perfilar como un ente popular y trinchera progresista". Imagen de 2018.